



## Abgespeckte Autoshow

Das Coronavirus veranlasst die Garagisten, die 26. Autoshow Rheintal in einer «Light-Variante» durchzuführen.

**Hildegard Bickel**

Die traditionelle Frühlingsausstellung lockt jeweils mit neuen Automodellen, Festwirtschaft und Attraktionen zahlreiche Besucher in die teilnehmenden Betriebe. Dieses Jahr steht der Präventionsgedanke an erster Stelle. Aufgrund der besonderen Lage rund um das Coronavirus beschränkt sich die offizielle Autoshow Rheintal auf den Samstag, 14. März, von 10 bis 17 Uhr.

Das Rahmenprogramm fällt bei den meisten Ausstellern aus. Auf eine Durchführung der Ausstellung am Sonntag, welcher üblicherweise stark besucht wird, verzichtet das OK. Einzelne Autoshow-Mitglieder öffnen für Interessierte aber dennoch.

### Das Risiko einer Verbreitung eindämmen

Die Bewilligung des Kantonsarztes haben die Garagisten bereits erhalten. Denn bei der Autoshow Rheintal handelt es sich um eine dezentrale Veranstaltung und die Besucher verteilen sich über die elf Garagen im Rheintal. Trotzdem haben sich die Veranstalter entschieden, die Autoshow nur in stark reduzierter Form durchzuführen. «Es ist uns ein grosses Anliegen, unsere Kunden, Besucher und auch unsere Mitarbei-

tenden zu schützen,» sagt Markus Schwingel, Präsident der Autoshow Rheintal. Man sei sich einig, keine Panik anstacheln zu wollen, aber mit Augenmass zu entscheiden.

Die Garagen orientieren sich zudem an Konzernvorgaben oder Empfehlungen von Importeuren zur aktuellen Lage bezüglich Coronavirus. Den einzelnen Garagisten bleibt es selber überlassen, ob sie am Sonntag Besucher empfangen möchten oder davon absehen.

### Unterschiedlich umsetzen

Die SternGarage.ch in Heerbrugg verzichtet bewusst auf den offenen Sonntag und das gesamte geplante Rahmenprogramm mit Catering, Fahrsimulatoren, Kinderattraktionen und speziellen Fahrzeugen. «Wir wollen kein Risiko eingehen», sagt Geschäftsführer Ivo Caminada. Intern wurde einstimmig zugunsten präventiver Massnahmen entschieden. Nun fallen Stornierungen an und finanzielle Einbussen, die sich noch nicht abschätzen lassen. Doch erfahre viel Verständnis, trotz abgesagter Bestellungen, sagt Caminada. «Wir wollen vermeiden, dass im schlimmsten Fall der Betrieb wegen Quarantäne stillstehen müsste.» Die wenig-

ten Mitarbeitenden hätten die Möglichkeit, im Homeoffice zu arbeiten.

Die Garage Thurnheer in Diepoldsau ist ein Beispiel jener Garagen, die am vorgesehenen Programm festhalten und auch am Sonntag ihren Betrieb öffnen werden. Da die Bewilligung seitens des Kantonsarztes vorliegt, soll Interessierten die Möglichkeit geboten werden, an beiden Wochenenden die Ausstellung besuchen zu können. Auch eine Festwirtschaft wird bereitstehen.

Betreffend Werbemassnahmen machen die bereits hängenden Autoshow-Plakate weiterhin auf die Ausstellung aufmerksam, trotz reduziertem Programm. Weitergeführt wird auch der Wettbewerb. Die umfangreiche Autoshow-Beilage zum «Rheintaler» vom Freitag, 13. März, wird planmässig versandt. Sie enthält auch die Telefonnummern der beteiligten Garagisten, bei denen man sich über die Öffnung am Sonntag informieren kann.

## «Wir wollen kein Risiko eingehen.»

**Ivo Caminada**  
SternGarage.ch

# Der Rheintaler

Der Rheintaler  
9442 Berneck  
071/ 747 22 44  
<https://rheintaler.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 7'833  
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich



Seite: 21  
Fläche: 58'981 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 641036  
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 76539344  
Ausschnitt Seite: 2/2



Die 26. Autoshow findet nicht im gewohnten Rahmen wie im Vorjahr statt. Die Veranstalter haben das Programm reduziert.

Bild: hb